

Elternbrief 2

Liebe Eltern,

gern informiere ich Sie über Neuigkeiten aus Ihrer ESK:

1. Neuer Elternbeirat

Maya El Amroussy (President), Lilian Ramsis (Vice President), Mona Soliman (Treasurer)

Sek II: Inas Tharwat und Amr El Sabban

Sek I: Dahlia Zakareya und Ola El Chimy

Grundschule: Heba El Masry und Tahany Saad

Kindergarten: Eman Kheir und Dina El Dahshan

Ich bedanke mich bei allen gewählten ElternvertreterInnen für die Bereitschaft, uns auf dem Weg, die Europa-Schule noch besser zu machen, zu unterstützen. Ich darf aber an dieser Stelle auch daran erinnern: bei **Einzelfallproblemen** sprechen Sie uns bitte **direkt** an. Ihre Klassenlehrer und/oder Fachlehrer geben gern Auskunft.

Weiterhin freuen wir uns natürlich auch über weitere Eltern, die uns als Mitglieder von **Arbeitskreisen** unterstützen wollen – es gibt genug zu tun.

2. Krankenstation

Die Krankenstation ist eine wichtige und nützliche Einrichtung in unserer Schule. Allerdings ersetzt sie weder einen Arztbesuch noch manchmal die Weiterleitung in ein Krankenhaus.

Wir werden Ihnen zeitnah ein medizinisches **Formblatt** zum Ausfüllen zusenden, um Ihre Kinder bestmöglich behandeln zu können.

Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass wir zukünftig **keine Medikamente** mehr verabreichen, es sei denn, wir haben Ihre ausdrückliche Erlaubnis. Sollte Ihr Kind auf regelmäßige Einnahme angewiesen sein, setzen Sie sich bitte direkt mit Frau Dr. Amira zusammen.

Unsere Doktorin **entscheidet als Einzige**, ob ein Kind so krank ist, dass es zuhause besser aufgehoben ist. Dann erhalten Sie von ihr einen Anruf mit der Bitte um Abholung. Wir bitten um Verständnis für diese Maßnahme, da wir nicht riskieren möchten, dass ein krankes Kind eine ganze Klasse ansteckt.

Sollte ein **Krankenhausbesuch** erforderlich sein, so müssen Sie bitte umgehend zu Ihrem Kind fahren! Eine Behandlung ist dort nur mit Einverständnis der Eltern möglich und auch für Ihr Kind ist es wichtig, dass eine Vertrauensperson vor Ort ist.

3. Kontakt zur Deutschen Botschaft

Es kommt immer wieder vor, dass Eltern Zeugnisse oder Schulbescheinigungen direkt durch die Deutsche Botschaft beglaubigen lassen möchten. Das ist so nicht möglich! Die Deutsche Botschaft hat uns darauf hingewiesen, dass derartige Dokumente zukünftig nur gestempelt werden, wenn die Papiere **direkt durch uns** geschickt werden, zusammen mit dem entsprechenden Gebührenbetrag, s. offizielle Seite der Deutschen Botschaft Kairo.

4. Abholung Privatfahrer

Wir möchten an dieser Stelle nochmals darauf hinweisen, dass unsere Aufsichtspflicht nach der 8. Stunde endet. Leider werden viele Kinder erst sehr spät Nachmittags von der Schule abgeholt. Es kommt hinzu, dass diese Kinder auf Spielplätzen oder im Gebäude, außerhalb der Rufweite durch unsere Sicherheitskräfte, spielen oder sich verstecken.

Dieses Verhalten ist unhöflich und verzögert die Abholung unnötig. Bitte helfen Sie uns, indem Sie Ihre Kinder darauf hinweisen, dass sie **am Gate** auf den Bänken zu warten haben (Schatten).

Ich bitte zudem zum wiederholten Male:

Befahren Sie die Straße vor der ESK nur in der **richtigen Richtung** und parken Sie **nicht in zweiter oder gar dritter Reihe** direkt vor dem Tor. Sie gefährden die Sicherheit unserer Kinder!

Und morgens **beginnt** unsere Schule immer noch um **7.30 Uhr** mit dem Unterricht, d.h. Sie müssen dafür Sorge tragen, dass Ihre Kinder spätestens um 7.25 Uhr in der Schule sind. Bei wiederholten Verspätungen behalten wir uns vor, dass Ihre Kinder das Schulgebäude **nicht mehr betreten** dürfen, um einen störungsfreien Unterrichtsablauf garantieren zu können.

Mit freundlichen Grüßen

Dagmar Weber

Kairo, den 11.10.2016